

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse

Ahli United Bank B.S.C. would like to announce the following material information:

الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

السادة / بورصة البحرين

يعلن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. عن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	8 September 2021	8 سبتمبر 2021م	التاريخ
Company Name	Ahli United Bank B.S.C.	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.	إسم الشركة
Trading Code	AUB		رمز التداول
Subject	<u>Supplementary Disclosure regarding Ahli United Bank B.S.C. Senior Islamic Sukuk</u>	<u>إفصاح مكمل بخصوص الصكوك الإسلامية ذات المرتبة الأولوية الممتازة من البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.</u>	الموضوع
Material Information	With reference to the above subject matter, and the earlier disclosure of Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") dated 31 August 2021, AUB would like to confirm that it has successfully closed its issuance of US\$600 million of fixed rate Senior Islamic Sukuk, with a five-year tenor, at a coupon of 2.615% per annum. The issuance was oversubscribed many times over, with strong regional and international investor participation, resulting in an increase in the issuance size from the original US\$500 million level at launch, and in a reduction in its final coupon.	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى إفصاح البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك") السابق بتاريخ 31 أغسطس 2021م، يؤد البنك الإفادة بنجاح عملية طرح الصكوك الإسلامية ذات المرتبة الأولوية الممتازة بقيمة 600 مليون دولار أمريكي لمدة خمس سنوات، وبعائد سنوي للمستثمرين بلغ 2.615%. وقد تمت تغطية هذا الإصدار عدة مرات من قبل شريحة واسعة من المستثمرين الإقليميين والدوليين، مما سمح بزيادة حجمه الأصلي البالغ 500 مليون دولار أمريكي عند الإصدار، وبتخفيض كلفة عائدته النهائي.	المعلومات الجوهرية



Impact on Financial Position	NIL	لا يوجد	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	31 August 2021	31 أغسطس 2021م	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)
Name	Tom Blackwell	توم بلاكويل	الإسم
Title	Group Corporate Secretary & Head of Legal and Corporate Affairs of Ahli United Bank B.S.C.	أمين سر مجلس الإدارة ورئيس الشؤون القانونية والمؤسسية لمجموعة البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	

Copy to:

Director, Capital Markets Supervision Directorate - CBB

Director, Retail Banking Supervision Directorate - CBB

نسخة إلى:

مدير إدارة مراقبة أسواق المال - مصرف البحرين المركزي.

مدير إدارة مراقبة مصارف قطاع التجزئة - مصرف البحرين المركزي.